

Jordan Díaz, rendez-vous au meeting de Paris-Bercy



La Havane, 17 janvier (RHC).- Le tour d'hiver de l'athlétisme cubain démarre au meeting de Paris-Bercy le 27 janvier. Et le début est confié au très jeune spécialiste du triple saut, Jordan Díaz, champion olympique de la jeunesse.

Le jeune sauteur cubain assiste pour la première fois à une compétition internationale en salle où il se mesurera à des athlètes de l'élite mais il aspire à obtenir, dans la catégorie senior, même s'il n'est pas encore arrivé à ses 18 ans, de bons résultats.

Pour l'instant, Jordan Díaz s'entraîne à Stuttgart, en Allemagne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/181278-jordan-diaz-rendez-vous-au-meeting-de-paris-bercy>



Radio Habana Cuba